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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会議名   岐阜県立羽島特別支援学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年６月３０日（水） 書面開催による意見書回収日 

 

３ 開催場所  書面開催 

 

４ 参加者   委員   味岡 巖   大浦区長 

             平井 崇広  万灯会 まさき園施設長 

             豊島 裕香  羽島市主任児童委員 

             野川 裕史  長谷虎紡績株式会社 総務部長 

             坂倉 恒充  グランド川村店主 

             杉山 寛絵  ＰＴＡ会長 

 

        学校側  奥村 哲也  校長 

             関谷 博子  事務部長 

             広井 隆司  教頭 

             山口 幸乃  教頭 

             井川 匡   小学部主事 

             由井 真紀子 中学部主事 

             水野 裕子  高等部主事 

             淺野 普敏  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）学校の現状と教育活動について 

 意見１：小学部運動会においては、オンライン中継での対応を講じたことが良かった。 

 意見２：小学部はオンラインで中継し保護者の方に見ていただいたのに、なぜ中学部・高等部



ではできないのか。 

     ⇒今後、他の行事等において、できるところからオンライン中継に取り組んでいく。 

 意見３：駐車場の出入りの一方通行がまだわかっていない保護者の方がいるので、もっと浸透

してほしい。 

     ⇒夏休みの前後（午前授業の日）など、保護者送迎が多い日に合わせすぐメールにて

周知する。 

（２）高等部作業製品の価格について 

 意見１：地域企業に紹介し販売網を広げてはどうか。 

     ⇒コロナ禍が終息し、再開できるようになるときには近隣企業をはじめ地域に紹介し

ていく。 

 意見２：適正な価格である。 

（３）学校運営全般について 

 意見１：今年度もコロナの情況が続いており、「今年度の重点」がそのことを踏まえているとよ

い。 

     ⇒コロナの情況のみならず、社会情勢や時代の変化に応じた内容を検討する。 

 意見２：「進学支援」「就労支援」という大切な指導と平行して、人として人生の楽しみや学び

等、長く親しむことができる対象を見つける機会もあるとよい。 

     ⇒本校で学んだ生徒が、その後の社会において生き生きと生活していくことにつなが

る教育実践を柔軟に積み重ねていく。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・第１回学校運営協議会では、「学校の現状と教育活動について」「高等部作業製品の価格につ 

いて」「学校運営全般について」、以上全ての委員より承認を得られた。 

 ・今回は、学校要覧の冊子を見ていただいたことにより、学校の基本方針の在り方等、学校運

営の根幹に関わる意見が出された。開校から６年が経過し、新型コロナウイルス感染症を含

め本校を取り巻く環境が変化してきている。学校運営の現状を今後もオープンにしつつ、多

方面の意見をもとに具体的な改善を進めていきたい。 


